

Con 1.363 contenedores Buque con cereza chilena lleva varado casi 20 días

Casi 20 días lleva varado en los mares de Asia el buque “Saltoro” de la empresa Maersk con 1.363 contenedores cargados de cereza chilena, una fuente más de preocupación para una industria que no lo ha pasado bien esta temporada y que podría traducirse en millonarias pérdidas. La embarcación zarpó desde el puerto de San Antonio el pasado 27 de diciembre con destino al puerto de Nansha, en China, y se esperaba que llegara a destino el pasado 17 de enero. Sin embargo, una falla en el motor arruinó los planes y trajo consigo el nerviosismo.

El presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Antonio Walker, supone, según la información que le han entregado, que el barco llegaría el 9 de febrero a China. Es decir, los contenedores con cerezas no llegarán a tiempo para el Año Nuevo Chino, la época más importante para la industria. “Va a llegar después del año nuevo chino, cuando el mercado está más deprimido”, dijo Walker. El valor total de la carga es de unos US\$115 millones.